学 校 だ よ り

松阪市立久保中学校

2024年12月23日

 $12月4日(水) \sim 10日(火)$ に、授業参観週間を設けました。5日間でのべ約 140人の保護者の方に参観していただきました。 $\frac{1}{2}$ を持っていただくこの方に参観していただきました。 $\frac{1}{2}$ を持った。 $\frac{1}{2}$ を持っていただくことが、子どもたちにとっても、教職員にとっても大きな力となります。今後も引き続き、子どもたちの成長のために、ご支援・ご協力をお願いいたします。

さて、2024年も残りわずかとなってきました。1年間、子どもたちは様々な場面で成長した姿を見せてくれました。ご家庭でも、1年を振り返り、頑張ったことについてしっかり認めてあげてください。もちろん反省すべきこともあると思いますが、まずは達成感・自己肯定感を持つことが、次の行動への大きな活力になるはずです。いい形で年をしめくくり、来年につなげてほしいと思います。明日から15日間の冬休みに入ります。風邪やインフルエンザ対策が必要になってきます。毎日のうがいや手洗いをしながら、健康で有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。冬休み中に何かありましたら、学校(21-1042)までご連絡ください。なお、下記の学校閉校日に何かありましたら、松阪市教育委員会(53-4403)までご連絡ください。

こんごのませな予定】 【今後の主な予定】

12月27日(金)学校閉校日

がつ ようか すい じゅぎょうさいかい げんきゅうしょく ていじたいきんび 1月 8日 (水) 授業再開 3限給食なし 定時退勤日

14日 (火) ~16日 (木) 3年学年末テスト

16日(木) 2年わくわくスクール

^{おも ひょうしょうとう} 【主な表 彰等】

みえけんたいかいまつきかち くょせん ☆全国中学生人権作文コンテスト三重県大会松阪地区予選

> である。 「である」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「ないました」である。 「おいました」である。 「もった。 「もった。

けいかんかいが 会まつさか景観絵画コンクール ちゅうにちしんぶんはいそうだつけんまつさか ち く たっきゅうせんしゅけんたいかい ☆ 中 日新聞杯争奪兼松阪地区卓 球選手権大会

尹等来仏阪地区 早 球 選 ナ惟人芸 ちゅうがくせいじょし ぶゅうしょう はまぐち さゃ 中 学 生女子シングルスの部 優 勝 濵口 紗也

男子の部第3位中村・守里

なんせいちくちゅうがくせい ☆南勢地区中学生バレーボール新人大会

だんしん ぶんじゅんゆうしょう だんし ぎ 男子の部 準優勝 男子バレーボール部

どれもとてもすばらしい活躍でした!おめでとうございます!
ひょうしょうでんたっ がっ にち おごな 表彰伝達は12月23日に行いました。